



Emmanuel Hernández Domínguez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Antropología Médica I

PASIÓN POR EDUCAR

1-B

Síndromes de filación cultural más frecuentes

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Emmanuel

Los principales hallazgos describen como la epidemiolegía socio cultural va dando un camino alternativo para realizar dichos malestares, los cuales continúan siendo atendidos por médicos ancestrales que radican en la comunidad. Entre el tipo de afecciones destacan las: cataratas el mal de ojo, caída de mollera, susto, onufria, ombrijo, sangre con toxana, etnia, algodoncillo. También se dan a conocer las tratamientos, medidas preventivas y consecuencias que pueden ocurrir si dichos padecimientos no son atendidos con antelación. Los síndromes de filación cultural registradas tienen tratamiento, medidas preventivas y variadas consecuencias si se descuidan su curación, lo que forma parte importante de la estructura sociocultural médica que se presenta en dicha ciudad turística, ubicada en la región norte del Estado de Guerrero, México. Una definición de epidemiología sociocultural se hace explícito en los comentarios de Menéndez, en donde se señala que "debe basarse en la articulación y complementación entre la antropología médica y la epidemiología, a partir de ambas disciplinas y no solo a partir de ambas disciplinas en forma exclusiva y dominante." Respecto a los objetivos, básicamente se pretende conocer y analizar, los principales síndromes

Aspectos antropológicos de la relación médico-paciente

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz

Emmanuel

En el artículo se habla sobre la historia del pensamiento humano siempre haciendo dicotomías, estas son una división de los conceptos o materia teórica en dos aspectos se da especialmente cuando son opuestos o estar muy diferenciados entre si, después nos dice que en la historia de la medicina, encontramos esto, prima dice que el objeto de estudio era el hombre, en su totalidad donde se planteaba la teoría de los humores, estos estaban relacionados con la personalidad, si afanía estaba centrada en el sujeto enfermo, que era en el estar enfermo, después la segunda nos menciona la enfermedad, donde dice que aparece como un fenómeno autónomo de afectación corporal y con una terapéutica correcta, después nos menciona que el ser humano ha hecho o ha viajado al órgano, después a la célula, después a los componentes bioquímicos, esto dice que ha dado lugar a una falsa dicotomía entre lo que es lo psíquico y lo físico, después menciona al autor Hor Caballo a Sir Beck para darnos que el corso que adopta una enfermedad y lo que implica

Práctica clínica y antropología médica Emmanuel Jiménez Ruiz

En el artículo se habla sobre Pedro Lain Entralgo, sobre lo que pregunta sobre el otro. En el artículo se enfoca principalmente en la obra "Teoría y Realidad del otro", en la que se le da mucha importancia a los otros en cuestión de lo que somos, los niveles, de expresión, percepción y respuesta, valoriza la concepción de ser con característica del ser humano. Hoy en día existen muchos condicionantes de diversidad y complejidad de las relaciones interhumanas que parecen haber conducido en la teoría y práctica a entornos de desencuentro de carácter profundamente inhóspito. Las aportaciones de Pedro Lain Entralgo sobre el encuentro interhumano como categoría y como posibilidad real, así como desde su concepción teórica filosófica y antropológica. Entender al otro como próximo, abre la posibilidad de que el otro se sienta dentro y fuera de si mismo, activando al mismo tiempo la capacidad para poder, desde ese otro revisar el propio yo. En este sentido, el otro se vuelve un prototipo para avanzar con el proceso de refirada o salida de mí, que siendo el

Bibliografía

Urióstegui-Flores,A.(7 de Febrero – Noviembre de 2014). Síndromes de filiación cultural atendidos por médicos tradicionales. Obtenido de Rev. Salud pública. Universidad Autónoma de Guerrero México

<http://www.scielo.org.co/pdf/rsap/v17n2/v17n2a11.pdf>

Barbado, A., Diaz JJ, A., Garzon PJ, C., fernandez Camacho A., Goncaives, E., Rodriguez, S., . . . Camino, S. (febrero de 2005). Aspectos histórico – antropológicos de la relación *medico* – paciente. Obtenido de Habilidades en salud mental. Pág. 31 –36

http://semg.info/mgyf/medicinageneral/revista_70/pdf/31_36.pdf

Florino, V., & Holguín, A. (2015). EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO: UNA REFLEXIÓN NECESARIA. Obtenido de Revista Científica Electrónica de Ciencias Humana. Pág. 18 – 32:

<http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf>